

Lasst Zahlen sprechen

Quelle: <https://www.worldometers.info/>

Werte abgefragt am: 2022-09-20

Die Zahlen auf dieser Web-Site werden in "Echtzeit" (im Sekundentakt) aktualisiert.

		pro Monat	% der WB pro Monat
7 975 655 217	Weltbevölkerung (WB)		
100 750 916	Geburten dieses Jahr	11 715 223	0,146887%
42 297 648	Tote dieses Jahr	4 918 331	0,061667%

es werden mehr als DOPPELT so viele Menschen geboren als sterben
dies deutet nicht auf eine die Weltbevölkerung gefährdende Gesundheitsgefahr hin

Statistik der Verstorbenen

seit	Anzahl	an	pro Monat	% der WB / M.
Anf. d. Jahres	358 892	saisonalen Grippe	41 732	0,000523%
pro Jahr	650 000	Atemwegs-Erkr.	54 167	0,000679%

Bis zu 650.000 Menschen sterben an Atemwegs-Erkrankungen im Zusammenhang mit der Grippe

<https://www.who.int/mediacentre/news/statements/2017/flu/en/>

Anf. d. Jahres	1 208 916	HIV/AIDS	140 572	0,001763%
----------------	-----------	----------	---------	-----------

AIDS ist seit Dez. 1981 bekannt. Es gibt schon erprobte Behandlungen. Anfänglich war die Todesrate wesentlich höher, vermutlich höher als die derzeitige von Covid-19.

Dez. 2019	6 532 330	COVID-19 SARS-CoV-2	194 415	0,002438%
------------------	------------------	----------------------------	----------------	------------------

Covid-19 ist erst seit Dez. 2019 bekannt. Es gibt noch wenig zugelassene Behandlungen.
Es ist davon auszugehen, dass mit kommenden Behandlungen die Todesrate sinken wird.

Anf. d. Jahres	1 798 631	Alkohol	209 143	0,002622%
Anf. d. Jahres	3 594 993	Rauchen	418 022	0,005241%
Anf. d. Jahres	5 906 222	Krebs	686 770	0,008611%
Anf. d. Jahres	30 746 753	Abtreibungen	3 575 204	0,044826%

weitere Informationen zu COVID-19 Coronavirus SARS-CoV-2

		pro Monat	% der WB / M.	
aufsummiert seit Beginn Dez. 2019				
Dez. 2019	617 756 314	Fälle	18 385 605	0,230522%
Dez. 2019	6 532 330	Gestorbene	194 415	0,002438%
Dez. 2019	597 615 858	Genesene	17 786 186	0,223006%

Dazu MUSS festgestellt werden:

Ein Fall bedeutet nicht ERKRANKT sondern positiv getestet

Gestorben lt. WHO / RKI nicht AN sondern MIT SARS-CoV-2

Rechtsmediziner Püschel Hamburg: April 2020, kein einziger Corona-Toter

<https://www.youtube.com/watch?v=170IQpolu-k>

Fußnote zu Todesfällen auf der Homepage des Sozialministeriums

<https://www.sozialministerium.at/Informationen-zum-Coronavirus/Neuartiges-Coronavirus-%282019-nCov%29.html>

(1) In diese Statistik können Personen, die direkt an den Folgen der Viruserkrankung selbst oder „mit dem Virus“ (an einer potentiell anderen Todesursache) verstorben sind, fallen.

Die tatsächliche Anzahl an Erkrankten und Gestorbenen ist wesentlich geringer

Obwohl die Zahlen für Covid-19 wegen falscher Grundlagen deutlich überhöht sind

Fälle = positiv Getestete statt Erkrankter, Gestorbene MIT statt AN

sind die normierten Zahlen (auf 1 Monat bezogen) für Krebs, Rauchen und Alkohol größer

Solange nicht gegen gefährlichere Umstände Maßnahmen ergriffen werden,

ist die Behauptung der Regierung, es ginge ihr um Gesundheit, unglaublich!

Daher sind die gegen SARS-CoV-2 verhängten Maßnahmen übertrieben und unberechtigt.

Schluss mit Propaganda welche Angst und Schrecken verbreitet.

Statt dem Raub an Menschenrechten und Freiheiten

muss endlich etwas für die Gesundheit getan werden!!!

Aufstockung Pflege-Personal, Zulassung lang erprobter Medikamente, ...